

街へくりだせ！文化祭&バスストリート

～令和6年度 LOVE LOCAL FUJIEDA 事業 第8弾～

要約すると

- 駅南通りにて「街へくりだせ！文化祭（市民文化祭ダンス部門）」と「バスストリート」を同時開催
- 県武道館での「ふじえだ産業祭」、B i V i 藤枝での「チャレンジマルシェ」も開催され、駅南エリアが大盛り上がり

10月27日（日）、駅南通りにて、「街へくりだせ！文化祭（市民文化祭ダンス部門）」と「バスストリート」を開催しました。

「街へくりだせ！文化祭」では、市内のダンス教室等が参加し、フラダンスやジャズダンス、ヒップホップなど、様々なダンスが披露されました。

「バスストリート」では、バスだけでなく、タクシーや消防車など、はたらく車が大集合。普段は入れないバスの運転席での記念撮影や、バスの塗り絵など、こどもたちは大喜びしていました。



当日は、県武道館では「ふじえだ産業祭」、B i V i 藤枝では、女性のための小さな起業講座受講者による「チャレンジマルシェ」も開催され、各会場を行き交う人で、駅南エリアには活気があふれていました。



次回は、11月9日（土）から始まる「ルミスタ☆ふじえだ」の点灯式も行う「ルミスタ☆マーケット2024」を駅北口広場で開催します。駅南口広場でも点灯式を開催し、歌手のMay J. さんによるスペシャルライブも行われます。ご家族そろってお出掛けください！

中心市街地のイベントや
新店舗情報などを発信中！



藤枝市中心市街地活性化推進課

しづおか中部の生活・創造拠点を目指します



藤枝市は花を活かした
まちづくりを進めています